



La calificadora de deuda informó que son altamente sensibles al entorno de volatilidad. FOTO ARCHIVO: REUTERS

Casas de Bolsa independientes, menos rentables

Romina Román
romina.roman@eleconomista.mx

LAS CASAS de Bolsa que no dependen de un grupo financiero y que operan de manera independiente mostrarán una rentabilidad más débil durante el actual periodo de volatilidad en los mercados, reconoció un análisis de la calificadora Fitch Ratings.

El documento anticipó que por lo general estas entidades, por su modelo de negocios, muestran poca diversificación y son “altamente” sensibles al entorno operativo.

La agencia puntualizó que la mayor vulnerabilidad ante las condiciones del mercado se debe a su dependencia de los ingresos que generan las operaciones en renta fija y de capitales.

Datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), las casas de Bolsa que dependen de un grupo financiero en México son HSBC, BBVA Bancomer, Accival, Ve por Más, CI Casa de Bolsa, Multiva, Scotia, Monex, Interacciones, Ixe-Banor-

te, Invex, Intercam, Actinver, principalmente.

Fitch reconoció que en la actualidad los niveles de capitalización y apalancamiento de los intermediarios son adecuados y se alinean al apetito de riesgo y uso del balance general. Preciso que además, las operaciones de reportos son la fuente principal de fondeo, en tanto que el riesgo de liquidez se mitiga por el acceso a líneas bancarias suficientes, así como por la tenencia de una proporción alta de instrumentos financieros bursátiles dentro de los balances. La valuadora también observó que algunas de estas entidades están expuestas a riesgos operacionales, reputacionales y legales, pero cuentan con una infraestructura adecuada para controlarlos. Fitch Ratings aclaró que estos intermediarios están altamente regulados y, recientemente, fortalecieron sus procesos y controles, además de adaptar de forma rápida sus plataformas tecnológicas para cumplir con las mejores prácticas a nivel local e internacional.